

#PRESSEMITTEILUNG 15. März 2021

EVG: Glückwünsche nach Wahlsiegen in Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz

„Im Namen der EVG sowie ihrer Vorstandsmitglieder Cosima Ingenschay, Martin Burkert und Kristian Loroach gratulieren Malu Dreyer in Rheinland-Pfalz und Winfried Kretschmann in Baden-Württemberg zum eindeutigen Wahlerfolg“, so der Gewerkschaftsvorsitzende Klaus-Dieter Hommel.

„Damit haben sich eine bewährte Ministerpräsidentin und ein bewährter Ministerpräsident behauptet. Ich wünsche beiden viel Kraft und Erfolg für die Aufgaben – aber vor allem für die neuen Herausforderungen. Gerade in der aktuellen Zeit brauchen wir weitreichende Entscheidungen der Politik in Bund und Land“, so Hommel weiter.

Als EVG erwarten wir, von den Landesregierungen in Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz eine Politik im Interesse der Arbeitnehmerinnen und Arbeitsnehmern in den Verkehrsunternehmen Deutschlands – und das natürlich im Hinblick auf klimagerechte Mobilität.

Wir fordern die künftigen Landesregierungen auf, sich für faire und nachhaltige verkehrspolitischen Ziele einzusetzen. Wir stehen gemeinsam für mehr Verkehr auf der Schiene - und das geht nur auf der Grundlage eines auch zukünftig integrierten Bahnkonzerns. Wir freuen uns auf die weitere gute Zusammenarbeit.